



GROUPE D'ETUDE DU MEROU

Extrait du compte rendu de l'Assemblée générale 2023

Mission 2022

Recensement des mérours bruns et des corbs dans le Golfe de Valinco à Porto-Pollo

Présentation Jean-Michel COTTALORDA et Florent BEAU

Dans le cadre de la récolte de données mérours-corb en dehors des AMP en Corse, une mission de recensement des deux espèces a été effectuée à Porto Pollo dans le golfe de Valinco à la demande et avec l'Office de l'Environnement de la Corse.

Au cours des 6 jours de mission, 12 sites, correspondants pour la plupart à des sites de plongée, ont été explorés en plongée (7 plongeurs) et en apnée (12km de linéaire côtier représentant environ 20,6 ha ont été prospectés par 4 apnéistes).

Malgré l'étendue de la zone prospectée, favorable en termes d'habitats aux deux espèces, les densités étaient assez faibles en zones peu profondes, avec des individus fuyants, contrairement aux zones profondes (40 m). Au total, 121 mérours (15-115cm) et 196 corbs (12-50cm) ont été comptabilisés en plongée représentant des densités de 6,5 mérours et 10,5 corbs / hectare.

En apnée, 100 mérours (5-60cm) et 22 corbs (10-45cm) ont été identifiés représentant des densités de 4,85 mérours/ha et 1,07 corb / hectare.

Aucune autre espèce de mérours que le mérour brun n'a été recensée.